

Los abrazos no valen: Cuevas

GLORIA LÓPEZ

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, aseguró que a la delincuencia debe aplicarse toda la fuerza de la ley, pues "los abrazos no valen", dijo al referirse a la política de seguridad del gobierno federal.

La funcionaria publicó en sus redes sociales un video en el cual practica su tiro con arma de fuego. La grabación fue acompañada por un texto en el que reitera sus aspiraciones para sustituir al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

"En una sociedad acosada por la delincuencia: Los abrazos no valen. Necesitamos aplicar toda la fuerza de la ley para garantizar la seguridad. Con acciones integrales como abatir la pobreza y recuperación de espacios públicos", escribió Cuevas Nieves.

El pasado 31 de mayo, durante una entrevista televisiva, la alcaldesa expresó su respaldo a la coalición PRI, PAN y PRD rumbo a la elección para la jefatura de gobierno.

Cuevas Nieves consideró que tiene la capacidad para enfrentar a la delincuencia en la capital del país. Además sostuvo que los criminales no deben estar libres sino tras las rejas.

CORTESÍA: TW @SANDRACUEVAS



La alcaldesa practicó en un stand en Cuajimalpa

